

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう ◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう ◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう ◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

路面凍結 スリップ相次ぐ 死亡事故

◇ アイスバーン スピードダウンと車間距離 ◇

2018/12/19(水) 12:08

19日午前7時頃、宮城県で乗用車が電柱に衝突し、運転していた40代の女性が死亡しました。警察は、スリップ事故と見て調べています。現場は、片側1車線の直線で路面は凍結していました。警察によりますと、18日夜から19日朝にかけて、県内では、今シーズン最も多い93件のスリップ事故が発生し、13人がけがをしました。

出勤途中のトラックにはねられ重体

トラックの男性の、「前方不注意」

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう ◇

2018/12/19(水) 12:00

19日午前6時10分頃、愛知県の県道で、女性がトラックにはねられ、意識不明の重体になっています。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（57）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、出勤途中だったということです。警察は、トラックの、前方不注意が事故につながった可能性があるとみて、当時の状況を詳しく調べています。

信号交差点 左折時、横断歩道の女性はねる

けがを負わせ、救護せず、逃げた ひき逃げ容疑でタクシー運転手を逮捕

◇ 交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう ◇

◇ もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護 ◇

2018/12/19(水) 16:06

警察は19日、福岡県のタクシー運転手（74）を自動車運転死傷処罰法違反（過失運転致傷）と道交法違反（救護・報告義務違反）の疑いで逮捕した。逮捕容疑は12日午後5時33分ごろ、路上で乗用車を運転して信号交差点を左折進行中、自転車で横断歩道を横断していた女性会社員（40）に衝突する事故を起こし、加療約2週間のけがを負わせながら救護などすることなく現場から逃げた疑い。

午前5時 大型トレーラーにはねられ

信号や横断歩道のない場所 女性意識不明の重体

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう ◇

2018/12/17(月) 19:45

17日午前5時半すぎ、茨城県の国道で歩いていた女性（37）が大型トレーラーにはねられ、意識不明の重体です。現場に信号や横断歩道はなかったということですが、警察は、大型トレーラーを運転していた運転手の男性容疑者を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕して、事故の原因を詳しく調べています。